
У меня нет видения ситуации в виде картинки или внутреннего ощущения или внутреннего опыта что бы ответить на эти вопросы на уровне истины.
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У меня нет видения ситуации в виде картинки или внутреннего ощущения или 
внутреннего опыта что бы ответить на эти вопросы на уровне истины. А  отвечать на
уровне умозаключений  нет мотивации, потому что  эти вопросы  возникли не у меня.     
Ответы на эти вопросы дает каббалла устами  господина Лайтмана вполне право
подобно. У меня возникают вопросы иные. У  меня туманное предчувствие того, что я что
то забыл и мне надо что то  вспомнить. Когда я это вспомню тогда я буду видеть о чем
идет речь в  каббале ибо все знания таятся в глубине меня, но на данный момент скрыты
 от меня я ищу ключ что бы открыть сундук. Этот ключ  это научится  чувствовать свое
сердце в нем таится истина Христа Будды да и вся истина  творца. Вся работа стоит в
том что бы    выявить в себе все эти  аспекты.  Логика в постижении не работает, я
должен существовать и  любить себя каким как я являюсь на самом деле.       
Лео я тебе дам  совет, прежде чем ты делаешь какие нибудь выводы лучше держи их
при  себе, это по поводу молчания. Незнание порождает заблуждения это по  поводу
Лайтмана и твоих выводов. Мне все равно что он говорит, мне жалко  людей которых он
уводит от истины. А ответы ты можешь найти у него и  прислать мне, если ты считаешь,
что они исходят от истинного источника. А  по поводу ответов на вопросы, они тоже
возникают не у меня. А теперь по  поводу коктейля с Буддой, не надо смешивать то, что
не смешивается, в  этом твоем понимании ты найдешь ключ, но не найдешь замок
который нужно  открыть. Многие находили ключ, но не смогли найти замок и дверь на 
котором он висит.  Если ты ищешь путь к постижению любви к самому себе,  то тогда ты
сначала должен найти любовь Спасителя, а после этого она уже  будит в тебе и ты
сможешь ее любить как самого себя Всех Благ.
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